
                          平成２３年３月２９日 

 

 第２３回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

＜議事録＞ 

 

 

   １．日時  平成２２年３月２９日（火） 午前１１時 ～ 午後１時 

  ２．場所  厚木アクストメインタワー  ５階  Ａ会議室 

  ３．出席者 

    ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

田村 洋子   NPO 法人日本わらべうた協会 理事長 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

森住 勝男   厚木市役所政策部長 

 

    ［厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株)］ 

        田辺 厚    放送部 次長 

柴田 隆    放送部 課長 

 

  ４．欠席 ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

飯田 正國   厚木市立南毛利小学校評議員 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

 

 

 ５．議事 

   （１） 秦会長より挨拶 

 

（２）平成２２年度の下期、２３年度の放送番組について事務局より説明 

   

（３）あゆチャンネルに関しての審議 

  １．「厚木市長選挙開票特別番組」の一部を視聴。 

   委員より 

   ・司会者や解説者の人選が良かった。 

   ・わかりやすい番組だった。 

    

  ２．4 月からの新番組「あつぎ商店いらっしゃい！！」を視聴 

   委員より 

・面白く見られる番組。 



・今までのあゆチャンネルになかった番組。 

   ・次がどうなるかワクワク感がある。次から次につながっている感じをこれからも出し

てほしい。 

 

  ３．その他 

   ・花火大会の生中継をＴＶを屋外に出してみんなで見ているところがあった。 

   ・内容にワンパターン化を感じる。 

   ・地域に密着した歴史、文化、教養を取り上げてほしい。 

   ・放送サイクルをもっと短くしてほしい。 

   ・22 年度は厚木市に B-1 や選挙などネタがあって、ケーブルテレビの役割が果たせたと

思う。今後は受身的な放送でなく、発信する立場でも放送してほしい。 

・あゆチャンネルのＰＲ紙と番組が連動するようにすると相乗効果がでるのと思う。 

 

                    などの意見をいただきました。 


